

Weiterführung des Internationalen Jugendzentrums (IJZ)

Tischvorlage

Beschluss des Jugendhilfeausschusses vom 27. Oktober 2005

- öffentlich -
- einstimmig -

- I. Der JHA beschließt, dass ab 1. Januar 2006 das Internationale Jugendzentrum in städtischer Trägerschaft geführt wird.
Im I. Stock wird als Dependance zum Hort Holzgartenschule übergangsweise bis zur Fertigstellung des Hortes Ritterplatz ein städtischer Hort angeboten.

II. J

Der Vorsitzende

Gebhardt
Ehrenamtlicher Stadtrat

Prölß
Berufsmäßiger Stadtrat

Bystrich
Schriftführer